

計画第3期 小中一貫教育とCSの充実へ

# 小中一貫・CS 通信

NO. 38 R4. 5. 30 幕別町教育委員会 学校教育推進員

十勝の感染拡大がなかなか収まりません。児童生徒、教職員の感染が増え学級・学年閉鎖も増えていますが、やることは不変です。三密回避や手洗いの徹底など感染防止の取組を続け、ガイドラインに従いながら教育活動を粛々と進めていきましょう。

今月は、各学園の会合の様子を中心にお知らせします。

## ちゅうるい学園総会開催！4/27

忠類中学校の修学旅行のため、他の学園と同じ日に開催できなかった学園総会を4/27(水)に開催しました。

会場の忠類中学校に学園の教職員が集まり、今年度の活動方針や計画を決定しました。後半は、各部会に分かれて、各部の活動計画を相談しました。



今年度の重点として乗入授業の計画も話し合わせ、火曜日・金曜日の4コマ目に、体育・算数(数学)を中心に実施する基本計画を今後詰めていくことになっています。



学園の体制も、教職員の組織である小中一貫教育推進委員会(教進会)、地域の方々に構成される運営協議会を小中一貫CS委員会とし、わかりやすく整理しています。教職員と地域の方々の理解を深め、事業を充実させる準備が着々と進んでいます。

## 札内東学園合同部会 開催 5/11

合同部会が5/11(水)に開かれました。部会の話し合いに入る前に、大石学園長がGooglemeetで、総会の時に保留となっていた乗入授業と小中一貫教育課程について方向性を学園教職員に説明しました。それを受け、部会ごとに今年度の活動計画について話し合いました。



学習指導部では、中学校登校を7/19(火)に行うこととし、白人小学校、札内北小学校の児童交流や合同授業について検討しました。乗入授業については3校で意見を出し合い、方向性について確認しました。小中一貫教育課程は作成済教科の実践・見直しを進め、さらに、今年度作成する教科を来年度実施する予定としています。生徒指導部では、不登校児童生徒の実態調査、情報交流に取り組むとともに、学校見学週間を後期に行うことにしました。地域学習部では、7/11(月)の地域合同クリーン作戦の実施のほか、作成してきたふるさと教育&キャリア教育の計画を、系統性をさらに高めて教育課程として整備することなどが話し合われました。

今後、各校でさらに論議を深め、よりよい計画に仕上げていくことにしています。

裏に続きます

